

平成 21 年度総会報告 (2009.6.4)

さる 6 月 4 日 (木)、有楽町「成城クラブ」において、当 NPO 法人の今年度の総会が開催されました。会員多数のご出席を頂き、委任状も含め定足数を大幅に上回るご参加を頂きました。

総会議題としての、20 年度事業報告、決算 (計算書) 報告、監査報告、21 年度の事業予定、予算について満場一致のご賛同を頂き、無事総会を終了したことをご報告いたします。また、今年度事業として 4 月に、ふるさと回帰支援センターからの委託で「田舎で働き隊」事業を行ったことの報告も行われました。

総会冒頭には、鮫島理事長から、当会の活動が軌道に乗りつつあることから、会員一同に対し、より積極的に活動に参加してもらいたい旨の要請が行われ、当会としての都市農村交流拠点の確保を急ぐと共に、新規事業として、大学農学部卒業生を対称にした就農ガイダンスの定型化、農繁期に、都会人が援農体験をする「援農交流事業」などをスタートさせたいとの希望が述べられました。

総会終了後には、特別講演として、鮫島理事長の知人である飯島博氏による「霞ヶ浦自然再生事業—アサザプロジェクト」についての紹介が行われました。講演後の懇親会では、活発な議論も行われ、内容豊かな総会を成功裏の内に終了することが出来ました。

関係者ご一同のご協力に、改めて感謝いたします。

平成 21 年 6 月 吉日

NPO 法人 都市農村交流推進センター事務局